



Medienmitteilung

Offene Jugendarbeit Glarus Nord – Wir bauen unser eigenes Iglu

Am 15. und 16. März 2014 geht die Offene Jugendarbeit Glarus Nord raus in den Schnee: Drei Jugendarbeiterinnen und der erfahrene Iglubauer und Naturpädagoge Didier Moser übernachten mit Jugendlichen in selbstgebauten Iglus.

Bei schlechtem Wetter findet der Iglubau-Workshop am 29. und 30. März 2014 statt. Für das Essen ist gesorgt. Zudem kann man sich nach den Anstrengungen in einer Hütte erholen.

Die Jugendarbeit freut sich auf alle Jugendlichen, welche am Projekt teilnehmen. Anmelden kann man sich bei Pia Stephenson via Telefon (079 351 95 51) oder per E-Mail an pia.stephenson@glarus-nord.ch.

Weitere Informationen zur Jugendarbeit findet man auf der Homepage www.jugendarbeit-gln.ch.

ane, 19. Februar 2014